
Stonnington市的提高 2%税率提案已被终止

还没有足够的税率减免提供给住宅和商业纳税人

John Velos，Prahran 议 员 兼市长 ，在市前市 兼市 ，在 Stonnington 过居住超 53年，是Chapel Street 协 会区 会
员 。他对的成 。他 Stonnington 议 ” 过 向住宅和商业 的纳 税人（市 会做出的不 通 向住宅和商 的 税人（ ratepayers）提高2%的
“ 议 表示欢 迎。税率的决 表示 迎。 他曾一直和市里的许多民众一起推动这个决议。

他表示：“虽然我们朝着正确的方向迈出了一步，阻止了 Stonnington议会在预算中所建议的
那样将税率提高 2％，但这对住宅和商业房屋的纳税人来说还不够。”

他同时表示：“由于 COVID-19的大流行，我们正面对前所未有的经济衰退，因此税费也应该
降低。住宅和商业的纳税人应该获得合理且可以负担得起的税费减免，而不能因为税率的不变

或者增加而加重他们的经济负担，整个 Stonnington的税费都应该降低。”

“一段时间以来，我一直建议和提倡不要增加税率，而应该将税率降低在 3–5％，这意味着在
此期间，纳税人将会在 5-7%的有效减税中受益”。

他进一步解释说：“我提议的减少税率可以通过推迟一些非紧急项目、提高效率、杜绝浪费和

进行全面预算审查来实现”。

John Velos强调：“尽管保持高水准的公共服务很重要，但在这个困难时期，应进行严谨的财
务管理，进行认真的审查，推迟非紧急工作，提高服务效率和杜绝浪费。由于 COVID-19的大
流行，我们发现我们已身处在新的经济形势中，这使得我们社区的各个阶层不得不‘勒紧裤腰

带’。”

John Velos表示：“在与许多居民、纳税人和 Stonnington民众交谈之后，我建议对新议会进行
全面审查，以重新开展工作，回到基本的措施和政策上来，以高效、透明和经济的方式工作，

同时在 Stonnington的所有地区以公平的方式维持高标准的社会服务。”

John Velos说：“我支持 Chapel Street区协会的努力，没有让 Stonnington议会通过 2％的税率
增加，并鼓励其成员继续努力地在这个困难的时期去争取降低税率，从而进一步减免税率。”

如果 John Velos在十月份的选举中当选，他将会提议：

 绝 浪费 ，提高效率杜 浪 ，提高效率
 推行健全的财务管理政策

 降低Prahran Market的租金，使商家提高竞争力，提供更好和更便宜的食品
 制定把控措施，避免过度开发或破坏文化遗产

 创造一个更好、更宜居、可持续发展的环境

 改善和维护我们的公园和花园

 致力于妥善管理议会的服务和社区资产

 反对任何停车收费表或电车站挡住我们的主要道路

 提供更多更好的自行车设施

 在住宅和商业之间取得合理的平衡，保护市区的环境和商业街的发展，为居民和企业谋福

利

 鼓励社区的公平性和多样性，让所有人都有机会享受我们的城市所提供的一切



 诚 实 性，以与提供透明性，一致性和 性，以与 Stonnington 团 达成一致市的各个利益集 达成一致

JOHN VELOS
NORTH WARD 

STONNINGTON CITY COUNCIL
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提高 2%的税率提案已停止
 

社区的强烈反对使 Stonnington议会搁置了对正在遭受COVID-19所产生的经济影响的企业提高税率的提议

Stonnington 是澳洲最大的零售，生活，娱乐和餐饮为一体的大都市。在受到Chapel Street区协会（缩写 CSPA）的强

烈反对后，该市已经搁置了对正在遭受COVID-19所产生的经济影响的企业、居民和商人提高税率的提议。

CSPA和它的 2200多家企业在成功地为他们的社区大声疾呼几周后，他们成功的阻止了市议会提高税率的提议。

通过与企业主联系，CSPA收集了这些声音，并向议会表明，加价将是无情的，不道德的举动。对于许多与Chapel 

Street区交谈的企业主来说，如果不提供所需的救济和支持，这将是不公平的额外成本负担。

“在Chapel Street区所调查的企业中，没有一家企业同意上调税率。2200多个企业对他们议会感到困惑和失望，在目前

的巨大的经济压力下，居然提出了这样的一个不合时宜的提议。听说这个提议将被收回，我们感到非常的高兴和欣慰。

我们要感谢他们 (Stonnington) 在这件重要的事上做出的 180度的转变。”CSPA的总经理Chrissie Maus 女士说。

“市区已经提供了一些有用的支持措施，并正在做出改变，与社区进行更多的合作。对于我们这个世界知名的社区来说，

推行这个新项新的预算措施是一个巨大的成功，我们非常感谢他们听取了我们的意见。”Maus 女士继续说道。



“我们知道企业正在艰难的生存，我们必须要在道德层面做出正确的事情，我们很高兴 Stonnington表现出的这种同理

心。”Maus 女士补充到。

 “今天的胜利让我松了一口气，我期待着与我们的企业主们分享这个消息，他们现在需要所有他们能得到的支

持。”CSPA主席 Justin O 'Donnell说。

“这次加息提议是我们很多企业遇到的一个重要问题，这要求我们代表他们大声疾呼，我很高兴我们的呼声足够高。我们

正处于经济衰退中，加息的提议毫无道理，事实上，它理所应当的被反对。它本来就不应该被提出。我很高兴常识占了

上风，我们向 Stonnington表示衷心的感谢，感谢你们的倾听，”O'Donnell说。

MEDIA INTERVIEWS AVAILABLE

请致电 0425 200 606 Drew Lambert。The Chapel Street区是澳洲最大的餐饮，生活、娱乐、餐饮区。每个企业都在以

自己独特的方式进行创新，以确保在COVID-19 疫情期间存活下来。

支持本地

点击下方查看如何帮助我们的企业渡过这场大流行。

 

 

免费的心理健康支持计划！
 



尊敬的成员，

我们知道现在这个阶段对我们的企业来说是一个极具挑战性的时期，

这可能是您第一次需要考虑为心理健康寻求支持。

作为 CHAPEL STREET的主要业务，我们通知您，您已获得免费的专业心理健康支持项目。

我们鼓励企业所有者，经理和员工参与此计划，你可以获得：

心理咨询

健康检查

评估与关怀

支持服务

资讯及更多

Star Health 是 Stonnington市的一项计划，Star Health 是一家值得信赖的本地组织，

在提供健康和福祉支持方面经验丰富。

提供的所有建议将严格保密。

 



 


